
Queridos hermanos:

Navidad es la fiesta en la que recordamos que no estamos solos en el mundo. 

El Dios amor, manifestado plenamente en Jesús –el Niño pobre nacido de María de Nazaret en 
Belén–  está con nosotros. 

Dios viene a habitar en medio de la humanidad para traer su mensaje de ternura, misericordia, 
coparticipación y fraternidad

Ojalá lo escuchemos y acojamos para ser, con los lenguajes de la comunicación, signos de amor y de 
paz en la construcción de la cultura del encuentro.

La luz de la Nochebuena resplandezca en el corazón de cada uno de vosotros y os ilumine durante 
todo el año 2019.

Fraternamente,

P.  VALDIR JOSÉ DE CASTRO
Superior general

«Y el Verbo se hizo carne 
y habitó entre nosotros »
(Jn 1,14)
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